

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE Nérac, France – 17/10/2025

## **Une fusion collaborative prend forme lors d'une résidence musicale unique en France**

Un Italien, un Américain vivant à Édimbourg et un Ukrainien vivant au Canada se sont réunis pour collaborer sur une nouvelle œuvre musicale. L'ensemble a été réuni par un ingénieur du son néerlandais et un créateur écossais.

L'auteur-compositeur-interprète californien Alas de Liona, originaire d'Édimbourg, le pianiste Sasha Lattuca, originaire de Palerme, et la violoniste canadienne Viktoria Grynenko ont collaboré pendant 4 jours au Studio Faire à Nérac, en France, entre Bordeaux et Toulouse. Ils ont été réunis par Wesley Kennis et Colin Usher, créateurs de Faire Play... une nouvelle chaîne YouTube et label. Faire Play est basé au Studio Faire, une résidence de création qui accueille habituellement des auteurs, des artistes et des musiciens pour des séjours de 2 et 4 semaines.

Pour lancer leur nouveau concept Faire Play, Wesley et Colin ont eu l'idée de réunir des musiciens qui ne se connaissaient pas pour une résidence de quatre jours afin de collaborer sur un nouveau morceau. Ils ont promu le concept sur les réseaux sociaux et ont reçu une avalanche de candidatures du monde entier.

Le résultat est impressionnant. Le trio a composé intensément pendant deux jours en studio, détendu dans la chaleur et la beauté environnantes de Nérac, nourri et abreuvé par les hôtes du Studio Faire. Le dernier jour, ils ont filmé et enregistré le résultat dans le studio du jardin.

Le morceau final sortira sur Faire Play Records sur toutes les plateformes de streaming le 7 novembre et l'épisode de la chaîne créé à partir de cette collaboration, comprenant des interviews des musiciens, sera diffusé en avant-première sur YouTube avec le clip du morceau.

« Nous sommes extrêmement heureux de dévoiler le fruit de cette première résidence collaborative et nous sommes vraiment impressionnés par le niveau de créativité et de talent qui a émergé. Les trois musiciens se sont unis dans cette célébration de la créativité et sont également devenus de bons amis. » Colin Usher a déclaré :

Le morceau de 6 minutes interprété par les trois musiciens débute par un solo de violon émouvant sur un piano jazzy et une ambiance programmée. Le chant et les paroles, riches en intensité, sont ensuite introduits, et la mélodie prend toute sa dimension avant de monter en puissance.

« Les musiciens se sont si bien entendus dans leur performance que l'enregistrement et le mixage audio ont été un véritable plaisir », a déclaré Wesley Kennis.

Le morceau intitulé « From The Blue (Home Again) » sera disponible sur toutes les plateformes de streaming ainsi que sur la chaîne YouTube de Faire Play dans le cadre du premier épisode de Faire Play et sortira le 7 novembre 2025.

Plus d'informations sur les musiciens :

Alas De Liona : <https://alasdelliona.com/>

Sasha Lattuca : <https://www.sashalattuca.com/>  
Viktroria Grynenko : <https://viktoriagrynenko.com/>

#### À propos de Faire Play et de Faire Play Records

Faire Play est un opus du Studio Faire Creative Residency, dans le sud-ouest de la France.

Faire Play a pour vocation de mettre en avant les talents, nouveaux comme existants, d'encourager les collaborations et de diffuser des créations uniques via son label.

Leur objectif est de faire découvrir une nouvelle musique dynamique à un public toujours plus large.

Wesley et Colin se sont rencontrés grâce à deux claviéristes d'un groupe Facebook local qui reprochaient à Wesley de ne pas avoir créé une entreprise digne de ce nom dans son nouveau pays... Bien sûr, ils se sont trompés, Wesley étant un Européen travaillant en France. Ces personnes ont tendance à être amères et indignées envers tout le monde (c'est un phénomène courant). Cela n'a pas empêché Colin d'intervenir dans la conversation de manière impertinente mais polie... et une amitié s'est alors créée. Merci à Ellen et Agnes pour la présentation et leurs critiques. (Plus de détails sur demande, c'est assez drôle.) Studio Faire est détenu et dirigé par Colin Usher et Julia Douglas, un couple marié.

#### Contact média

Nom : Colin Usher

Téléphone : +33 (0)6 34 56 10 70

Courriel : [play@studiofaire.fr](mailto:play@studiofaire.fr)

Site web : <https://studiofaire.fr/play/>